



MUNICIPALITE DE SONVILIER

Place du Collège 1 2615 Sonvilier

FAC - 6 décembre 2024

Un 90è anniversaire fleuri

Le 7 novembre dernier une délégation des autorités, par MM. Michel Weisshaupt et Cyril Hug, a apporté les vœux du Conseil communal à Mme Hedwige Jermolli née Uhlmann qui séjourne au Home des Fontenayes, avec une petite attention et des souhaits fleuris pour son 90è anniversaire.

Mme Jermolli est une enfant de Sonvilier. Née le 3 novembre 1934, sa famille est venue de l'Emmental et son papa était le fromager du village. Cadette d'une fratrie de 4 enfants, elle a été la « rebelle » de la famille. Abstenez-vous de l'appeler Hedwige elle ne vous répondra qu'à son petit nom de « Hedy ». Elle suivra toute sa scolarité à Sonvilier.

En 1951, elle rencontre son futur mari Aldo Jermolli, peintre venu travailler dans la région. Ils se marient en 1957 et partagent une passion pour les sorties à moto. Malheureusement le 4 mai 1958 une voiture les percute à La Cibourg. Hedy sera gravement blessée et subira de multiples opérations. La convalescence sera très longue. Aldo s'en sortira mieux.

En 1960 un petit bonheur frappe à leur porte avec la naissance de leur fille unique Isabelle. Hedy restera mère au foyer jusqu'à la retraite de son époux. Ils partiront ensuite vivre au Tessin durant 5 années mais reviendront dans le village natal de Sonvilier où Madame a encore de la famille.

En juillet 2022 elle sera contrainte d'intégrer le home et abandonner son appartement, non sans un petit pincement au cœur. Elle participe volontiers aux activités organisées par Les Fontenayes qui rythment les journées.

MM. Weishaupt et Hug ont remercié Hedy pour ce moment de partage en compagnie de sa fille Isabelle et lui ont souhaité que la santé l'accompagne encore longtemps.

Sonvilier, 6 décembre 2024

Conseil communal